
 

＜週報№ 2,972＞ 3,084回例会 

2022年 5月 13日（金）開催 

■会長／北川 和彦 ■幹事／飯田 兼光 

◆司会＝玉本 広人ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝チャイルドライン諏訪事務局長宮沢節子

様・ガールスカウト長野県第七団 団委

員長櫻井一美様・諏訪市スポーツ少年団

本部長五味善夫様 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№33 花岡 秀則君 

◆ニコニコボックス＝●北川和彦君、飯田兼光君＝本日は青

少年奉仕部会の担当例会です、よろしくお願いします●宮坂 

康弘君、花岡秀則君＝本日は青少年奉仕委員会の担当例会で

す、スポーツ少年団五味様、ガールスカウト櫻井様、チャイ

ルドライン宮沢様よろしくお願いします●丸山博己君＝5/24

で48歳になりました●小口泰幸君＝結婚記念日にお花を頂き

ありがとうございました●山本實君＝久しぶりの例会にて●

花岡秀則君＝ラッキーナンバーに当たって 

◆会長告知・北川和彦会長＝本日からリアルで例会を行いま

す。リアルの機会を増やさないとロータリーの活動が細くな

る懸念と、他クラブの状況も参考に、医師の会員のご意見も

お聞きした上で、時間を短くしてやっていきたいと思います。

本日は青少年奉仕委員会の担当例会で、子どもに関わる関係

団体から活動報告をしていただきます。今年度からチャイル

ドライン諏訪様にも報告をお願いすることにしました。昨年

例会で報告をいただきましたが、子どもの声を直接聞いて、

子どもと一緒に考えていく世界的なシステムで、チャイルド

ライン諏訪は４つある長野県内の団体の事務局であり、中心

的に活動されています。コロナで他者との接触が少なくなり、

１～２割の子どもがうつ状態だとの報道もありました。 
子どもの声を直接聴いて一緒に考える、スポーツで身体を

鍛える、ガールスカウトで自然や団体での活動経験を積むと

いうように、当クラブは子どもにかかわる問題を総合的に支

援していきたいと思います。 
◆幹事報告・川村総一郎副幹事 
宮澤様、櫻井様、五味様 ようこそお越しくださいました。

後ほど宜しくお願い致します。5月 21日、22日で予定されて

おりました地区大会ですが、残念ながら中止となりました。

出席をご予定頂いていた皆さんご報告致します。後ほど新入

会員 岡 幹人（おか みきと）さんの入会セレモニーを行

います。所属は出席委員会です。今月のロータリーレートは

130円です。次回 5月 20日の例会はゴルフ例会です。久しぶ

りに皆さんとゴルフを楽しむことができます。 
詳細につきましては、親睦・クラブ親善委員会からご案内頂

きます。多くのメンバーのご参加お願い致します。 
◆＜委員会報告＞ 

●親睦・クラブ親善委員会 合田敦子委員長 
来週、5 月 20 日ゴルフ例会は現在 13 名集まっております。

まだ出席確認できてない方もいらっしゃいますので、もう少

し増えるかなと思います。お昼と表彰式、本日の理事会で最

終的に決定されますので、決定次第また皆様にご連絡させて

いただきたいと思います。併せてスワコエイトピ－クストラ

イアスロン大会で新しいポスターが完成しましたので、ぜひ

皆様の目立つところにお貼りいただければありがたいと思い

ます。よろしくお願いいたします。以上です。 
＜新入会員入会セレモニー＞ 
●岩波寿亮会員 
皆様こんにちは。新入会員

をご紹介させていただき

ます。岡幹人さん。アクサ

生命保険諏訪営業所長と

いうことでおわかりだと

思いますが、佐藤さんが転

勤されましてその後諏訪

の所長に長野から来ていただいた岡幹人さんということにな

ります。生年月日が昭和 51年 12月 15日。お生まれは名古屋

で、単身赴任、ご家族は名古屋にお住まいで奥さんは諏訪の

人だそうです。趣味はスポーツとゴルフ室内娯楽は映画とい

うことです。信条が石の上にも三年ということで、素晴らし

い信条だと思います。よろしくお願いします。 
●岡幹人会員 
ただいまご紹介いただきました岡と申します。アクサ生命の

諏訪営業所長をさせていただきまして、1月に長野営業所から

異動で参りました。生まれは名古屋市ですけれども、愛知県

のあま市に居を構えております。妻は諏訪市双葉ケ丘の出身

です。私諏訪の営業所に来るのは 2回目でございます。 
地元の愛知県のあま市でボーイスカウトの指導者をしており

その折毎年ロータリークラブの皆様からいろいろご支援をい

ただいておりました。ロータリークラブの活動に参加できる

ということは非常に光栄でございます、まだわからないこと

はたくさんございますけども、皆様の方からいろいろご指導

をいただきまして活動ができるようにしてまいりたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
＜クラブフォーラム＞ 
●青少年奉仕委員会 宮坂康弘委員長 
先ほど北川会長からもご紹介いただきましたけども、諏訪市

スポーツ少年団 五味善夫本部長様、ガールスカウト長野県

第七団 櫻井一美団委員長様、チャイルドライン諏訪 宮沢

節子事務局長様にお越しいただいております。活動をお聞き

しながら、またロータリーとしてご支援をして活動をバック

アップしてまいりたいというふうに思います。皆さんよろし

くお願いします。 
 
●諏訪市スポーツ少年団本部長 五味善夫様 
諏訪市スポーツ少年団の活動は諏訪市・諏訪市スポーツ協

会・諏訪ロータリークラブの補助金・賛助金により支えられ

ております。令和 3 年度の活動はスキー・柔道・剣道・空手

道・少林寺拳法・野球・サッカー・バレーボール・バトミン

トン・卓球・新体操・ヨットの 12 種目、団体数は 21 団体で



構成されております。団員は低学年男子 86 名・女子 56 名、

高学年男子 204名・女子 99名、中

学生は男子 53名・女子 52名、合計

550名で活動しております。少子高

齢化に伴い地域の子供数も年々減

少傾向にありますが、それ以上にス

ポーツを行う子供たちが減ってきております。スポーツをや

りたい、やってみたい子供は数多くいると思いますが、父兄

の理解が少ないことかと思います。またスポーツ少年団とし

ても子供たちがスポーツに触れる機会を作ることも必要かと

思います。指導者は 159 名、練習は施設使用に制限がありま

したが屋外での活動を増やすなど各団ごとコロナウイルス感

染対策を講じて実施しました。大会も 8 大会が中止となって

おります。来年こそはコロナウイルス感染状況が収まり、以

前通りの活動が出来ることを祈り報告とさせていただきます。

今後もご支援よろしくお願い致します。 
●ガールスカウト長野県第七団 団委員長 櫻井一美様 
ＧＩＲＬ ＳＣＯＵＴ ＮＡＧＡＮＯという長野県連盟から

発行されている情報誌とそれから 1 枚もののこちらは七団の

昨年度の活動とご報告の文書をお付けしましたので後ほどご

覧になってください。昨年も新型コ

ロナウイルスの影響で様々な活動

が制限されましたけれども対面の

活動もたくさんできました。また今

後ともよろしくお願いいたします。 
●チャイルドライン諏訪事務局長 宮沢節子様 
チャイルドラインは全国に今 68か所、準備段階が 2か所あり

全国で子供の声を受けております。 
統一のフリーダイヤルで受けておりますので、子供たちは長

野県だけの子供でなく全国からの子供の声を現在受けており

ます。長野県には今 4 団体があり、県で 4 か所あるところは

長野県のみです。活動は行政の支援を受け、こういう組織で

官民共同でやっているチャイ

ルドラインというのは全国で

も長野県が唯一となります。チ

ャイルドライン諏訪は火曜日

と金曜日に電話を午後 4 時か

ら 9時まで受けており、長野県

4か所で 1週間を担当し子供の声を聞いております。今子供た

ち、本当にコロナ禍でいろんな制約を受けながら生活をして

います。 
私達が感じているのは、不安であるっていうこと、それから

将来的な希望が持てない子供たちもかなりおります。そうい

う中で電話で不安を訴えたり、家庭内で起こったこと、学校

でのこと、いろんな不安と悩みを抱えて今子供たち生活して

いるというのを本当に感じております。 
一番私達が心配しているのは、学校での生活が制限され運動

ができない、また密になってはいけない、黙食をしろとかそ

ういう中で子供たちは本当に生きづらい中で生活をしている

っていうことを感じながら電話を受けています。 
私達は電話で子供たちと直接話をできるっていうツールを大

切にしておりますが、今電話がない子供たちがおります。小

さい子供さんは特に自宅に電話がないので電話かけられない

っていう状況も起きています。 

チャイルドラインではいろんな手立てで子供たちの声を聞こ

うということで、インターネットを受けるとかいろんな方法

を考えております。ただ一番感じているのは、やっぱり子供

たちが本当に困ったときに今こういう気持ちだとか、ここで

困っているということを、子供たちがどうやって伝えたらい

いのかなっていうことが一番の課題になっています。 
私達が電話で一番大事にしていることは、そのままにしない

で欲しい、子供のあの苦しい気持ち、いろんなことがあった

ときに誰かに話してほしいということ、話すことで、解決は

できないかもしれないけどとても安心するし、それから私た

ちと一緒に、それを解決する方法を考える、誰かに寄り添っ

てもらえる、そういう社会を作っていきたいなと思って子供

の声を受けています。 
なかなか人手不足で毎年養成講座をやっておりますけれども、

時間を作るとか、なかなか人手不足も感じながらやっており

ます。本当に電話を受けた方は一生懸命子供たちの声を本当

に寄り添いながら聞いております。やっぱり子供をこの社会

で、私達がどう支えていくのか、それから子供自身が成長し

て、力を出して欲しいという思いでおります。皆さんもいろ

んなところで子供たちを見たり、社会を感じていただけたら、

日本の子供たちが今どうなってるのかというのをちょっと片

隅に置いていただいて、日常生活をしていただければありが

たいかなと思います。 
本当にいろんな問題を抱えながら子供たち今成長しておりま

すので一緒に子供のことを考えていただければと思います。

またご協力お願いしたいと思います本当にありがとうござい

ます。 
 

 

 

 

 

◆今後の例会日程 

 

5月 20日 金 ゴルフ例会 

5月 27日 金 クラブフォーラム 会員卓話 

6月 3日 金 クラブ協議会 次年度に向けて  

（次年度会長・幹事・役員） 


